



Satsuma sendai topics 12

**消防局防災研修センター来館者 1万人を達成**

新消防局庁舎(H26年7月完成)1階にある防災研修センターの来館者が、9月に1万人を達成し、記念セレモニーを開催しました。同センターは、「防災」と向き合うための学習啓発施設で、災害の脅威を模擬体験できます。「万が一」の災害に備えた住民の意識づくりに、重要な役割を果たす施設として期待されています。



Satsuma sendai topics 11

**川内原子力発電所1、2号機が 運転を再開**

川内原子力発電所の1号機が9月に、2号機が11月に運転を再開しました。新たな規制基準に合格し、国内初の再稼働として注目を集めました。防災訓練などを通して課題を整理しながら、今後も住民の安全確保を最優先に取り組みます。



Satsuma sendai topics 06

**地域おこし協力隊見習い隊員委嘱**

地域資源を活用して「旅・食・品」に関する商品を開発している本市の地域おこし協力隊。現在、本市には9人が駐在していますが、4月、新たに見習い隊員として、女優の柴田美咲さんが上甕島地域に配属されました。甕島を拠点に、本市のPRに奮闘中です。



Satsuma sendai topics 05

**第2次薩摩川内市総合計画を策定**

今後の10年を見通した「第2次薩摩川内市総合計画」を策定しました。これは、4つの柱となる「安全・安心」「活力」「共生」「行財政」を基本理念に、本市の将来都市像「人と地域が躍動し 安心と活力のあるまち 薩摩川内」を目指すものです。



Satsuma sendai topics 14

**第75回国民体育大会 鹿児島国体の開催が内定**

平成32年の国体開催地に鹿児島県が内定しました。本市では、正式競技5種目(バスケットボール(少年男子)、空手道(全種別)、軟式野球(成年男子)、ホッケー(全種別)、ウエイトリフティング(成年男子・少年男子))が行われることになります。これに伴って、10月、市役所に国体準備室が設置されました。【写真提供】=市ホッケー協会



Satsuma sendai topics 13

**観光物産協会とまちづくり薩摩川内が合併 「駅市 薩摩川内」がリニューアルオープン**

10月、市の観光誘客と物産販売を担っていた観光物産協会と、中心市街地活性化やFM事業を展開するまちづくり薩摩川内が合併し、新たな観光物産協会としてスタートを切りました。一体化したことで、さらなる事業展開が期待されます。また、12月には、川内駅の物産館が「駅市 薩摩川内」として衣替えをし、新たにオープンしました。



Satsuma sendai topics 08

**日本風景街道九州ルートに 「薩摩よりみち風景街道」登録**

8月、本市や近隣市町を通る国道3号・389号を中心とした「薩摩よりみち風景街道」が日本風景街道に登録され、10月に登録証の交付式がありました。これは、景観維持活動やフラワーロード事業などを通して、地域の活性化や観光振興に寄与することを目指すものです。



Satsuma sendai topics 07

**台風15号襲来**

8月、近年まれに見る非常に強い台風15号が襲来し、市内各地で倒木や家屋への被害が相次ぎました。長期にわたる停電に苦しんだ地域もあり、改めて災害の脅威とその対策について考えさせられました。



Satsuma sendai topics 16

**長浜漁業集落と有藤井ピアノサービスが内閣総理大臣賞を受賞**

11月、長浜漁業集落が「エビで漁村をもりあげろ」で、平成27年度農林水産祭の水産部門において、内閣総理大臣賞を受賞されました。これは、出荷できないタカエビを使った商品開発を通し、漁業集落が一体となって漁村を盛り上げたことが高く評価されたものです。同じく、有藤井ピアノサービスも、ものづくり日本大賞(伝統技術の応用部門)において、同賞を受賞されました。(12/25日号に記事掲載)



Satsuma sendai topics 15

**蘭牟田池ラムサール条約登録 10周年記念イベントを開催**

11月、蘭牟田池がラムサール条約湿地に登録されてから10周年を迎えました。これを記念して、「地域で守り育て、次世代に残そう！蘭牟田池の景観と環境」をテーマにした各種イベントが開催されました。次世代へ受け継ぐべき大切な遺産である蘭牟田池を見直す機会となりました。



Satsuma sendai topics 10

**わくわく薩摩川内土曜塾と土曜授業スタート**

子どもの教育環境を豊かにするため、4月から第4土曜日に「わくわく薩摩川内土曜塾」を始めました。また、9月から、市内の全小中学校で、第2土曜日に、地域の特色を生かした活動を取り入れた土曜授業がスタートしました。



Satsuma sendai topics 09

**株式会社パーツ精工と企業立地協定を締結**

豊瑛電研(株)川内工場が閉鎖した跡地に、(株)パーツ精工(本社：埼玉県)が川内工場を新設することになり、9月に企業立地協定を締結しました。同社は、金属加工の高い技術を有しており、川内工場は、九州の拠点となる大規模な生産施設となります。新たな雇用を生み出し、地域経済の浮揚発展に大きく貢献するものと期待されます。